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平成 30年 12月 20日 
船橋会広報誌 

第 ２７号－１ 

１２月～３月の予定 

１２月１６日（日）ちとふなまつり 

千歳船橋駅前広場 

１２月２１日（金）歳末防犯パトロール 
船橋会全域 

１月１４日（月・祝）船橋会新年会 

２月 5日（金）定例常会 
船橋まちづくりセンター 

２月～３月船橋会加入促進運動 
船橋会全域 

３月 5日（火）定例常会 
船橋まちづくりセンター 

３月１０日（日）3.11を忘れない 
千歳船橋駅前広場 

 

３月 部長組長引き継ぎ 

 

 

 

 

 

  

 
船橋小学校にて、“防災運動会”を開催しました。 

防災について訓練し学んだ成果を、運動会形式で披露し合い、参加者同

士“顔見知り”になって災害に強くなろう！という船橋会の防災活動と

して開催し、今年で３回目になります。 

参加者は約３５０名。小学生からご高齢の方まで一緒になって訓練しま

した。 

運動会には、船橋希望中学生約５０名がボランティアとして力を発揮し

運動会を盛り上げてくれました。災害時には、若い力を頼もしく感じる

ことでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

一同が揃い

開会式 
火災発生！ 

煙中訓練！ 

怪我をした時

の応急手当 見知らぬ人と協力！

思いやりで。 

倒壊した 

がれきから 

救出訓練！ 

怪我をした方を

皆で車椅子搬送 
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船橋会広報誌 第２７号―２・３ 
１２２ 

船橋会から委員を推薦し 

連携しています 互いに協力 

しています 

一緒に考え 

行動しています 

 

 

船橋会はこのような組織・団体の皆さん方とともにまちづくりをしています。 
たくさんの委員会や協議会の名前を聞くけれど、船橋会とどういう関係にあるの？ 船橋会が連携している団体をご紹介します。 

各団体も有意義な事業を行っていますので、ご参加下さい。 ※船橋会は他にもたくさんの団体と連携しています。 

 

組長 ２５０組 部長 １部～４９部 
常任役員（任期２年） 

会長１名, 副会長９名, 理事１１名 ,監事２名 
船橋会 

身近なまちづくり推進協議会 

ごみ減量リサイクル推進協議会 

青少年船橋地区委員会 

船橋地区社会福祉協議会 

ミニコミちとせ編集委員会 

3.11 を忘れない実行委員会 

支えていただいています 

明るい選挙推進委員会 

北沢法人会 

船橋千歳台分会 

千歳船橋商店街

振興組合 

各高校・中学校・ 

小学校の 

PTA・オヤジの会 

船橋希望中学校、 

船橋小学校 

希望丘小学校 

千歳台小学校 

都立千歳丘高校、 

大東学園高校、 

世田谷福祉専門学校 

成城消防署, 成城消防署千歳出張所 

成城交通安全協会 

成城防犯協会 

成城防犯協会女性部

部 

成城消防団第三分団 

成城防火防災協会女性部 

船橋まちづくりセンター 

成城警察署 

民生・児童委員協議会 

日赤奉仕団船橋分団 

船橋あんしんすこやかセンター 

船橋児童館 
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船橋会広報誌 第２７－４

号 

順番の原則 

 

２月～３月は２０１９年度の部長・組長の選出時期です。 
 

 

 

船橋会は、現在４９部２５０組あり、それぞれ部長・組長をお願いしています。役員と部長、部長と組長、組長

と各会員、がお互いに連絡し合い、安全安心のまちづくりをしています。部長・組長の皆様は、まちにとって大切

な役目を担っていただく方々です。ご苦労も多いかと思いますが、自分自身のいざという時の備えにもなります。

順番が回ってきたら、ぜひ、お引き受けください。 

                       部長―現部長の所属する次の組の現組長 

              組長―現組長の隣の家の方 
           ※あくまでも原則です。各部・各組の実情や今までの経緯に合わせて選出ください。 

  

○担当するエリアの確認 ○町会費徴収 ○町会運営への参画 

○町会回覧の配布 ○各種募金集金への協力 など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長の皆様のご感想です。来年度お引き受けになる際のご参考になさってください。 

船橋会に部長として初めて参加し、今まで余り関心もなく回覧を見て回していただけでした

が、役員の皆さんが色々な行事やイベントに日々忙しくしていることを知りました。 

日にちが合わず色々なことにあまり協力もできませんでしたが、避難所運営訓練とスタンド

パイプ操作訓練に参加させていただき、知ることができとても良かったと思います。 

一年間船橋会に参加でき、地域に関われ良い経験になりました。ありがとうございました。 

 

部長・組長の業務 

防災の意識が高まりました。

災害時は、一人で乗り切るこ

とは無理だと思います。 

知ることがまちを好きになる

ことになり、土曜日や日曜日

に、地元で過ごすことが多くな

りました。 

         

２月から３月は、船橋会加入促進運動期間です。 

この1年で、近くに転入してきた方はいらっしゃいませんか？  

ぜひ、船橋会の仲間になるように声をかけてください。 町

会は、災害時など何かあった時、命を守ることができる組織

です。一人でも多く加入してくださると安心安全の輪が広がり

ます。よろしくお願いいたします。 


